



地域農業・農協つぶしだと 安倍農政改革に厳しい声

県議団 各JAと対談

● 東京都議選躍進のマグマは農業県高知でも沸々とたぎっていると確信！

22~23日の二日間、県議団は、松本けんじ、島崎やすあみ両衆院予定候補と県西部の4ヶ所のJA単協を視察訪問しました。

昨日
11月の
規制改革推進会議が打ち出した政策は、農業を市場経済に投げこんで「競争せよ」というもので、国民の食糧確保と地域農業崩壊を招くものです。

●長年、県農業に関わってきた各農協組合長や幹部の皆さんからは、「自民党とは一緒にやって



今年
11月の
規制改革推進会議が打ち出した政策は、農業を市場経済に投げこんで「競争せよ」というもので、国民の食糧確保と地域農業崩壊を招くものです。

●長年、県農業に関わってきた各農協組合長や幹部の皆さんからは、「自民党とは一緒にやって



きたが安倍政権の農業政策には怒り」「一部の大企業の利益、アメリカ資本参入を進めるもの」「全中も、“是々非々”という会長になった」「今の流れを変えないかん、頑張ってくれ」と、嘗々と築いてきた中山間地域での県農業・食料生産を崩壊させる安倍農政への厳しい批判の声が上がりました。

●ヨーロッパ諸国・EUとの経済連携協定EPAや日米の自由貿易協定FTAに合意・締結することは、家族経営農業、食料安全保障を崩壊させるもの。

地域農業を守る協同を進めましょう。

無料法律・生活相談

●9月12日(火)午後6時~8時

●場所：愛宕商店街 吉良事務所

●皿田幸憲弁護士(よつば法律事務所)

お問合せ：088-855-9439 お気軽にご相談下さい

●北朝鮮の弾道ミサイル発射に厳しく抗議する
対話による解決に逆行する行為を中止せよ



●農協訪問の帰り、久礼の大正市場によって、念願のソーダガツオの新子をゲット。その日は漁が少なく店頭にあつた最後の3匹でした。帰宅後急いでおろし宅隣のコープで調達した仏手柑をかけ頂きました。(笑)

●農協訪問の帰り、久礼の大正市場によって、念願のソーダガツオの新子をゲット。その日は漁が少なく店頭にあつた最後の3匹でした。帰宅後急いでおろし宅隣のコープで調達した仏手柑をかけ頂きました。(笑)

